
 
 
 

 

 

RELATÓRIO DE REUNIÃO N° 01/2023 

CÂMARA TÉCNICO DE FLORESTA E BIODIVERSIDADE 

Local: Sala de Reunião da SEMA ( 2° andar) 

Data: 09 de fevereiro de 2023 Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

André Luiz Menezes 
Vianna 

IDESAM 
09/02/2023 

8:50 
09/02/2023 

11h30 
CONSELHEIRO 

Renné Fagundes Veiga FIEAM 
09/02/2023 

8:50 
09/02/2023 

11h30 
CONSELHEIRA 

Marcelo Garcia IPAAM 
09/02/2023 

8:50 
09/02/2023 

11h30 
CONSELHEIRO 

Carlos Bueno FAS 
09/02/2023 

8:50 
09/02/2023 

11h30 
CONSELHEIRO 
(PARTICIPOU VIRTUALMENTE) 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

 

Pauta: 

 

 

 Minuta de projeto de lei que dispõe a política de gestão e as atividades de manjo e uso 

sustentável das espécies passeriformes da fauna nativa de origem silvestre desenvolvidas  

por criadores amadoristas e criadores comerciais no âmbito do Estado. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

 

Representante da FIEAM, conselheira Renné Fagundes iniciou a referida reunião saudando a todos, 

após explica sobre o porquê da matéria (Minuta de projeto de lei que dispõe a política de gestão e as 

atividades de manjo e uso sustentável das espécies passeriformes da fauna nativa de origem silvestre 

desenvolvidas por criadores amadoristas e criadores comerciais no âmbito do Estado) ter entrado em 

pauta na Câmara Técnica de Floresta e Biodiversidade. Representante da FAZ, Carlos Bueno 

perguntou se ainda tinha necessidade de realizar alguma busca sobre o assunto. Representante da 

FIEM, Renné Fagundes responde que não há mais necessidade, pós já está embasado e ponto 

principal e que não entrar no mérito por que é nas questões técnicas, jurídicas colocadas na CTFLOR 

já existe elementos suficientes para negar seguimento. O Representante do IPAAM, Marcelo Garcia 

complementou que se fossem interesse dos criadores eles viriam com alguma proposta. O 

representante da FAS, conselheiro Carlos Bueno perguntou se houve alguma relação dos criatórios, 

por sua vez o Representante do IPAAM, conselheiro Marcelo Garcia explicou que não existe nenhum 

criador comercial licenciado no Estado, só no Estado existem 2.600 criadores amadores, porém a 

maioria está irregular e não pagam a licença há anos, IPAAM já iniciaram as apurações, porém desde 

de 2014 o IPAAM não tem fiscalizadores na fauna. Representante da FAS, conselheiro Carlos Bueno 

perguntou o porquê de o assunto ter voltado há Câmara Técnica sendo que estava tão enterrado, 

representante da FIEM, conselheira Renné Fagundes responde que em novembro do ano passando 

(2022) foi recebido um ofício da casa civil dizendo que o estado tinha interesse em regulamentar a 

matéria, mas o responsável que enviou para Câmara Técnica só leu o pedaço dizendo que a 

competência é do executivo e não do legislativo não leu as argumentações. Assessora dos 

Colegiados, Glauce Maria agradece a presença de todos os conselheiros e deu por fim a referida 

reunião. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

   

   

Próxima Reunião 

    

 


